

Gedanken zum Tag – Radio Kiepenkerl

Matthias Bude

5. November 2023

Herbst

Ich liebe den Wald im Herbst. Der Boden, die Bäume, irgendwie ganz besonders.

Der Geruch, so nach Feuchtigkeit, ein bisschen modrig-würzig, auch nach Pilzen.

Die Farben der Blätter, die sich verändern, rot, gelb, braun – herrlich.

Da kann es sogar regnen und ich finde es noch schön. In Coesfeld gibt es einige tolle Wälder, ich liebsten bin ich in der Heide.

Es dauert aber nicht mehr lange, dann ist der Wald aber ziemlich kahl, das Bunte ist durch ein braungrau abgelöst.

Es ist kalt, nass und dunkel.

Die Natur geht auf Sparflamme. Tiere und Pflanzen stehen erstmal vor einem Ende.

Wahrscheinlich ist es das, was Wald und Wetter dann in mir auslöst: Es wird grau, das Leben endet, nicht nur im Wald.

Ein Grund, warum im November viel an die Toten gedacht wird.

Der Wald zeigt mir: Sterben gehört zum Leben dazu, graues und trauriges zu erleben auch.

Das ist der Kreislauf.

Ich möchte zwar lieber das schöne und bunte, aber das geht nicht immer.

Ich akzeptiere das. Und weiß: Der Wald, das Leben, wird auch wieder blühen.

Matthias Bude, Coesfeld